



Libertad

PARTIDO NACIONAL - SINDICALISTA

VALLEADOLID

FLESINGA RESISTE AUN

Berlin, 3.—Los alemanes resisten en los barrios septentrionales de Flesinga, según anuncia la Oficina de Información Internacional. Ante la tenaz resistencia de estos grupos, los aliados han suspendido sus ataques terrestres para dejar actuar a los bombarderos. Las baterías alemanas apoyan, por su parte, a los grupos de resistencia germanos.—Efe.

Sábado, 4 noviembre 1944 - Epoca IV - Año XIV - N.º 1935

FUNDADOR - ONESIMO REDONDO - 1931

DEBER DE GRATITUD LA FALANGE VALENCIANA RINDE HOMENAJE A ONESIMO REDONDO

Por Ramón Laporta Girón

Castellano y falangista como vosotros, vallisoletanos, esperamos mucho de vuestra hidalga camaradería para con esta peregrinación valenciana que me honro en presidir; pero vuestra cordialidad unánime ha llegado a emocionarme de gratitud.

Sensible a la verdad y a la justicia, quiero hacerlo constar desde esta tribuna nacional-sindicalista del LIBERTAD fundado por Onesimo; y al proclamarlo, no sólo doy satisfacción a un profundo sentimiento que para vosotros guardo, sino que soy además fiel intérprete de los sentimientos de esta embajada espiritual que os visita y aun de todo el pueblo valenciano.

Por caminos romeros, y como un mensaje de sagrada unificación, os hemos traído hasta el nicho victorioso de vuestro retablo nacional de Jesucristo, Rey de los Mártires, los nombres de los valencianos caídos por Dios y por España. Fueron muchos, muchísimos, los valencianos que en el trance decisivo de la Cruzada cayeron; casi tantos como flores dan los jardines de su huerta ubérrima, casi tantos como luceros esmaltan la incomparable orbeada de su cielo mediterráneo. La facilidad y la fecundidad de las tierras y de su ingenio, a las que muchas veces se les pudo pensar de tentaciones peligrosas, fueron generosamente redimidas por esta otra facilidad para el heroísmo y el martirio más fecundo, que supo ofrecer también, en la hora tremenda de la Patria, el supremo holocausto de 35.000 vidas. Aquí os dejamos su ofrenda simbólica como prenda preciosa ante el cielo del providencialismo agustiniano de esta coincidencia de valencianos y vallisoletanos en el afán y la esperanza falangista de España que Franco escudilla.

Por vuestra gran comprensión política para este mensaje sagrado, comprensión tan plena y entrañable que alcanza en su entusiasmo falangista y en sus virtudes ciudadanas a todo el pueblo de Valladolid, quede aquí también el testimonio de nuestra gratitud más rendida, que enviamos representativamente a vuestra primera jerarquía y autoridad provincial, camarada Romojo, el primero también en la camaradería hidalga de Valladolid con Valencia.

487.692 bajas yanquis en la guerra

La lucha en la línea Sigfrido adquiere intensa gravedad

487.692 BAJAS YANQUIS. Washington, 3.—Las bajas entre las fuerzas norteamericanas han alcanzado la cifra de 487.692 en la semana que ha concluido el 31 de octubre, según se anunció oficialmente.

Bruselas, 3.—El primer ejército del teniente general Hodges se encuentra ya a poco más de 40 kilómetros de Colonia. En un avance de casi cuatro kilómetros han sido saladas algunas de las fortificaciones más imponentes de la línea Sigfrido, habiéndose hecho varios centenares de prisioneros.

La lucha adquiere enorme intensidad. Partiendo del bosque de Hurtgen, con dirección a la extensa llanura que alcanza por esta parte la línea del Rin, las avanzadas del general Hodges realizaron

progrésos considerables, arrojando con un violento y sostenido fuego de artillería los centros vitales de la resistencia germana. La batalla prosigue con gran dureza.—Efe.

POR SEGUNDA VEZ EN UN MES SALVA LA VIDA PATTON

París, 3.—Por segunda vez en menos de un mes el teniente general Patton salió ileso de una situación muy peligrosa, comunicó un corresponsal de la Prensa combinada americana. En el momento mismo en que visitaba una casa, un proyectil alemán de 280 milímetros estalló a 25 metros de distancia, hiriendo a un policía militar y causando destrozos en la casa. El 11 de octubre pasado, otro proyectil de artillería del mismo calibre fué a caer a pocos pasos de distancia del general Patton.—Efe.

Sigue el ataque a las baterías de Walcheren

Cesó la resistencia al este del Canal Leopoldo

Cuartel General del Cuerpo Expedicionario aliado, 3.—Continúa el avance en la isla de Walcheren. Las fuerzas aliadas que proceden de West Cappelle han rebasado Domburg, mientras que otras formaciones se hallan a menos de diez millas de Flesinga. Sigue la lucha en Flesinga y en la parte occidental de la pista de Walcheren. Ha cesado la resistencia al este del Canal Leopoldo, aunque continúa la limpieza de enemigos en Zeebrugge. Cazas y caza-bombarderos han atacado tropas y posiciones enemigas en la región de Knock durante la mañana de ayer. Las baterías costeras y puntos fortificados de la isla de Walcheren han sido atacados también por dichos aviones que apoyaron, además, a nuestras tropas al norte de Breda. En el sur de Holanda, puentes, locomotoras y barcasas fueron bombardeados y cortadas algunas vías férreas. En el sector de Middel, las tropas aliadas

han avanzado hasta dos millas de la ciudad. Las fuerzas aliadas que atacan en el sector de Hurtgen, después de intensa preparación artillera, han avanzado 2.500 yardas. La ciudad de Vossenack, situada a milla y media al sur de Hurtgen ha sido tomada y nuestro avance continúa contra una resistencia creciente. Una fábrica al sur de Bonn y un aeródromo al este de Perler fueron los objetivos de los cazas-bombarderos, que atacaron también locomotoras y vagones de mercancía, y cortaron vías férreas en los sectores de Colonia y Dusseeldorf. Bombarderos pesados, con escolta de cazas, han atacado una fábrica de gasolina sintética en Homberg (Ruhr). Fueron derribados tres aviones enemigos. No han regresado cuatro bombarderos pesados y tres cazas aliados. Cinco puentes ferroviarios en la retaguardia enemiga fueron los objetivos de los bombarderos medios y ligeros. Los puentes atacados eran los de Knoz-Karthaus, Ehrang y Bullay; uno sobre el Netze, en Mayen, y otro sobre el Erit, en Euskirchen. Los bombarderos medios llevaban escolta de cazas. Durante la noche pasada, más de mil aviones volaron sobre Alemania occidental con la ciudad y alrededores de Dusseldorf como objetivo principal. Bombardearon el caso desde un punto

Reunión de la Comisión de Defensa de las Cortes

Madrid, 3.—La Comisión de Defensa Nacional de las Cortes Españolas se reunirá el jueves, día 9, a las once de la mañana. El mismo día se reunirá la de Presupuestos, a las cinco y media de la tarde. La Comisión especial para la reorganización del Consejo de Estado, el sábado, día 11, a las once de la mañana, y la de Hacienda, el día 10, a las diez y media.—Efe.

Ante su tumba fueron depositadas coronas y flores

Asistieron los jefes provinciales y gobernadores de Valencia y Valladolid y otras jerarquías de ambas provincias

La esposa del camarada Laporta depositó flores sobre la tumba de los camaradas Manuel y Félix Igea



Diversos momentos del acto de homenaje de la Falange Valenciana a Onésimo Redondo

Ayer, a las diez y media de la mañana, las autoridades valencianas y vallisoletanas visitaron el Santuario Nacional de la Gran Promesa.

A Grecia sólo le quedan 10 locomotoras y 40 vagones

Atenas, 3.—De 200 locomotoras, 30.000 vagones de pasajeros y 4.000 de mercancía que tenía Grecia antes de entrar en la guerra, sólo le quedan diez locomotoras y 40 vagones de mercancía, según ha declarado el ministro griego de Transportes, Stefanopólis.

A las doce, aproximadamente, llegaron al Cementerio Católico todas las autoridades de Valencia y Valladolid ante la tumba del Caudillo de Castilla, Onésimo Redondo.

El gobernador civil y jefe provincial de Valencia, camarada Laporta, leyó la «Oración de los Caídos», y seguidamente depositaron una corona de flores los flechas navales.

Minutos después, en la tumba de los camaradas Manuel y Félix Igea Laporta, se rezó un responso, y la señora del camarada Laporta ofreció otro corona de flores.

A la llegada de las autoridades se encontraban en el Cementerio una centuria del Frente de Juventudes de Valladolid, otra centuria de flechas navales y camaradas de la Vieja Guardia vallisoletana, así como la Banda de música de flechas navales.

Entre las autoridades que presenciaron estos actos se encontraban: el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, camarada Tomás Romojo; gobernador civil y jefe provincial de Valencia, camarada Ramón Laporta; Arzobispo de nuestra ciudad, doctor don Antonio García; alcalde de nuestra ciudad, camarada Fernando Ferrero; alcalde de Valencia;

presidente de la Diputación de la misma, camarada Arellano; jefe provincial y presidente de la Diputación de Valladolid, camarada Represa; vicepresidente de la misma, camarada Víctor Gómez-Ayllón; presidentes de las Audiencias de Valencia y Valladolid, señores Federico Pareda y Marín; delegado de Hacienda de Valencia; fiscal de Tasas de la misma, señor don Germán Clemente; jefe provincial, camarada Germán Clemente; todo el Consejo Provincial de la Falange valenciana; delegado provincial de Administración de la Falange vallisoletana, camarada Joaquín Sáez; delegado provincial de Excombatientes, camarada Felino García; inspector provincial de Falange, camarada N6; jefe de los Servicios de Comunica-

Ayer fué sepultado el cadáver de la princesa Beatriz

Londres, 3.—Hoy ha recibido sepultura el cadáver de la princesa Beatriz en la capilla de San Jorge, del Palacio de Windsor. En el duelo figuraban los reyes de Gran Bretaña, Noruega y Grecia, la reina de Holanda, toda la Corte inglesa y el Cuerpo diplomático.—Efe.

Los comunistas han puesto en difícil situación al Gobierno francés

París, 3.—El partido comunista francés, ha colocado al Gobierno en difícil postura al publicar un «memorandum» de 1.500 palabras, concebido en términos violentos, de protesta contra la decisión gubernamental de desarmar a las milicias de la F.F.L., según comunicó el enviado especial parisino de la agencia Reuter. Los círculos oficiales y oficiosos no estaban de acuerdo anoche sobre si los comunistas torpedearán o no la coalición nacional mandando retirar a sus dos ministros. De todos modos, parece seguro que no harán nada hasta ver qué sale de Consejo de Ministros que se ha de celebrar hoy. Considerado el caso desde un punto

de vista parcial—añade el corresponsal británico—, y a pesar del violento lenguaje empleado en el «memorandum», todo indica que los comunistas sólo quieren obligar al Gobierno a tomar determinadas decisiones, sin tener que recurrir a medidas extremas. Interrogado anoche el secretario del partido y miembro de su oficina política, Jacques Duclos, contestó que no podía decir nada. Se sabe—termina diciendo el citado enviado especial—que los comunistas quieren deshacerse de ciertos funcionarios de policía y de algunos directores generales y jefes de administración en los ferrocarriles del Estado.—Efe.

ciones y Transportes, camarada Villar Terán; delegado provincial de Educación Popular; jefe local de Falange, camarada Amadeo Díaz; delegado provincial de Frente de Juventudes, camarada Víctor Frago de

Roosevelt ha tomado la única solución posible al sustituir a Stilwell

Si el jefe yanqui en China quiso armar a los comunistas, tal vez no previó las consecuencias

Nueva York, 3.—«Roosevelt ha tomado la única decisión posible en vista de las circunstancias», ha declarado el jefe de la Sección norteamericana de la Oficina China de Información, doctor Hsia, al comentar la sustitución de Stilwell como jefe supremo norteamericano en China, Birmania y la India. «En los comentarios de la Prensa estadounidense—dijo—se han mezclado tres asuntos distintos, a saber: el de Stilwell, el del Partido Comunista chino y el de la reforma del Gobierno chino. Parece como si algunos escritores creen que el general Stilwell posee una llave mágica para solucionar los problemas políticos, económicos y militares de China a la vez. El resultado es que el público no conoce el problema con exactitud y que se ha cometido una injusticia».

Reñiriéndose al intento de nombramiento de Stilwell como jefe supremo de las fuerzas de tierra y aire chinas, Hsia declaró: «Aun cuando el Gobierno chino hubiese consentido, en un principio, al nombramiento de un comandante jefe norteamericano, es de suponer que se le haría responsable, ante el pueblo, de las decisiones que tomara aquél y, sin embargo, no podría hacerle indicaciones si no existiera un completo acuerdo entre él y el presidente chino».

EL GOBIERNO CHINO SABE MUY BIEN LO QUE HACE

Nueva York, 3.—En sus declaraciones sobre la sustitución

Toro; jefe provincial del SEU, camarada Del Moral, y otras autoridades y jerarquías.

Por la tarde visitaron todos los componentes de la peregrinación valenciana el Museo Nacional y monumentos de nuestra ciudad.

PROGRAMA PARA HOY

Hoy tendrá lugar el acto oficial de la peregrinación valenciana en el Santuario Nacional de la Gran Promesa.

A las once de la mañana, misa presidida por el excelentísimo y reverendísimo señor Arzobispo de Valladolid con la asistencia de las dignísimas autoridades y representaciones oficiales de Valencia y de Valladolid.

Se cantará la misa de «Requiem» del maestro Perosi, por la capilla de la S. I. M., del Seminario y elementos de la Coral.

Después de la misa, absolución del túmulo, en el que estará colocado el ábun con los nombres de los muertos.

A continuación, el excelentísimo señor gobernador civil de Valencia leerá un escrito suplicando del reverendísimo (Pasa a la 3.ª página)

El Primado recuerda la prohibición de enterrar en caja blanca a los mayores de 7 años

Toledo, 3.—El Arzobispo Primado, doctor Elá y Deniel, ha dirigido una circular a los fieles en la que recuerda la prohibición de utilizar ataúdes blancos para los cadáveres de personas fallecidas después de los siete años, aunque se trate de solteras o religiosas. Tampoco los sacerdotes que ofician en los entierros podrán usar ornamentos blancos, ni los catafalcos que se levantan en los templos podrán ser de este color.—Cifra.

Hambre y peligro de epidemias en Holanda

Londres, 3.—La situación de hambre existente en las regiones occidentales de Holanda ocupadas, se confirma según una declaración oficial del Gobierno neerlandés publicada por su Oficina de Información. El hambre ha aumentado en octubre. Por otra parte, la escasez de carbón para calefacción se hace más evidente a medida que se acerca el invierno. Si llegara a faltar el agua potable, como consecuencia de la interrupción del funcionamiento de las bombas elevadoras, sería temer la aparición de epidemias.

